

Ortsleitungen koordinieren im Gemeindeverband ihre Arbeit

Zum Gemeindeverband Calbe (Saale) gehören die Stadt Calbe und die Gemeinden Brumby und Glöthe. In jedem Ort gibt es eine Ortsleitung der SED. Calbe ist das Arbeiterzentrum des Gemeindeverbandes. Hier haben 31 VEB, fünf PGH, eine LPG, eine KAP sowie 49 Handwerksbetriebe und Gewerbetreibende ihren Sitz.

Es ist das gemeinsame Anliegen, Calbe als den politischen, ökonomischen und geistig-kulturellen Mittelpunkt unseres Verbandes auszubauen, seine Ausstrahlungskraft auf die Gemeinden zu erhöhen, andererseits aber auch ihnen die Voraussetzungen zu schaffen, die volkswirtschaftlichen Aufgaben durch konzentrierten Einsatz der Kräfte und Mittel zu lösen, die Arbeits- und Lebensbedingungen ihrer Bewohner ständig zu verbessern.

Daraus ergibt sich für die drei Ortsleitungen große Verantwortung. Es erfordert ihr einheitliches politisch-ideologisches Vorgehen. Darum koordinieren sie mit Unterstützung der Kreisleitung Schönebeck ihre Arbeit, stimmen sich ab, wie sie in den Volksvertretungen, den Ausschüssen der Nationalen Front, den Massenorganisationen und mit den Freunden der Blockparteien den gemeinsamen Anliegen am besten Rechnung tragen. Regelmäßig beraten die Sekretäre der Ortsleitungen über die politisch-ideologische Arbeit. Wenn notwendig, kommen alle drei Ortsleitungen zusammen.

Welche Führungsdokumente liegen ihrem ge-

meinsamen Handeln in allen Orten zugrunde? Da ist als erstes die langfristige Entwicklungskonzeption des Gemeindeverbandes „Calbe-Saale“ bis 1980, von den Volksvertretungen geschlossen. Auf dieser Konzeption basiert der Maßnahmeplan zur territorialen Rationalisierung. Der Verband konzentriert sich auf noch bessere Investkoordinierung, effektiven Einsatz des gesellschaftlichen Arbeitsvermögens, höhere Grundfondsökonomie, günstigere Arbeits- und Lebensbedingungen.

Damit wollen wir der Forderung nachkommen, die Genosse Erich Honecker in seiner Rede vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen erhob, mit Hilfe der territorialen Rationalisierung noch besser alle Reserven zu erschließen und die Wirksamkeit der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit zu vergrößern.

Programme der Ortsleitungen zum 30.

Zur politisch-ideologischen Vorbereitung des 30. Jahrestages der DDR haben sich die drei Ortsleitungen Programme erarbeitet. Das Hauptaugenmerk, vor allem aller gesellschaftlichen Kräfte, ist auf die schrittweise Verbesserung der Wohnverhältnisse als dem Kernstück der Verantwortung der Staatsorgane gerichtet. Auf welche Weise wollen wir unseren führenden Einfluß geltend machen?

Unsere Ortsleitung hilft der Parteigruppe der

Leserbriefe

„Wir freuen uns, daß in unserer Gemeinde eine moderne Sporthalle entsteht. Da helfen natürlich viele mit. Ich selbst habe zwei Kinder in der polytechnischen Oberschule, die dann in dieser schönen Halle ihren Sportunterricht erhalten werden. Sie wird nach ihrer Fertigstellung die größte in unserem Kreis sein“, sagt Genosse Kurt Daniel in einem Gespräch. Voller Stolz spricht er aber auch davon, daß seine Hausgemeinschaft Feldstraße 5 in Mülben St. Jacob hier auch mithilft. Sie trägt den Titel „Vorbildliche Hausgemeinschaft“.

Text und Foto: Helge Elsner

Einheitlich geplant und organisiert

Die Ortsleitung der SED Zarrentin erreicht eine große Wirkung in der politischen Massenarbeit durch eine straffe Leitung, eine einheitliche Organisation und durch vorausschauende Planung. Auf der Grundlage der Beschlüsse unserer Partei erarbeitet sie einen Plan zur inhaltlichen und organisatorischen Gestaltung der Massenarbeit im Territorium. Damit koordiniert sie besser als bisher die politische Massenarbeit und wird in allen Bevölkerungsschichten wirksam. Der Plan der

politischen Massenarbeit dieser Ortsleitung enthält langfristige Aufgaben für die Genossen der Ortsleitung. Er erfaßt konkrete Maßnahmen mit genauer Terminstellung und Verantwortung. Er wird in der Regel für ein Vierteljahr erarbeitet und ständig aktualisiert. Zur weiteren Durchführung der Beschlüsse des IX. Parteitagess der SED konzentriert sich die Ortsleitung auf bestimmte inhaltliche Schwerpunkte. Unter anderem darauf, daß der sozialistische Wett-